

傳歌ア高唱し渠場ニ樂シテ當日以后終業ノナハラ清々歸  
セ八日ハ役付職工以上ノ當更午交附日ニシテ役等中二ハ點ト欠勤者  
ナク又平職工等ハ從未勘定ノ翌日及當更午交附ノ翌日等ハ出席  
者ヲ減スルヲ例トスハモヨリ、出勤者一万二千三百三十三名、廿七日ニ比  
千百十二人、出席者増加シ殊ニ電氣工場ハ廿六日、出勤者七百九  
十七名ニ對シ廿八日ハ八百八名ニシテ全日午前九時迄ハ何等異常ナリ  
就業セリ然トニ電氣工場、一陽ニ於テ十四五名ノ職工喊声ヲ挙ケタル  
ヲ動機トシ各自更持場所ヲ離シテニタ伍久良木園ヲ居ノ何事か深く考入  
ルニ至リ更ニ次ニオミ、喊声ニ依テ怠業状態ニ代シタリ於是便益以上  
ノ役付職ト係員ハ監督不能ニ陷リ徒ニ怠業繼續、不利ナルヲ言ヒ何  
等カ要求スル所アラハ相当ニオ法ヲ以テ職エニ准意、  
散会セリ

ヲ與ハヘタリ吉月御善吉郎、丹崎英一、下田井本等外三名ハ西東求安ホラ協  
議セシモ退場時刻直經レ所ナク退場後引領キ東出町一丁目「カツヱ」  
ニ會合(生野柿以下六十七名)ヤニ電氣會則制定一件明三十日セし  
カ發會式舉行ノ件ヲ附議シ會社ニ提出スル案件左記ヲ提出シ  
タル模様ナルモ強軟ニ派ニシテ容易ニ決セ入殊ニ友愛会トノ關係モ  
アリ三十日新天地勸業本館ニ於ケル会合ト、確定シテスベク申合  
散会セリ

支愛會神戸聯合公ニテハ久留彌三、加賀川重吉等四般高幹  
部ト紗密裡ニ協議中ナルカ野倉万治、須々木純一等ハ時機  
尚早ト旨ヘ未タ一致ト桌ヲ見出サセルカ如ニ追テ支愛會力代議  
員会ニ於テ争議席接ニ決シタル際ハ、神戸金一郎ノ工場主ニ對シ  
労働組合公認ノ敵意生出ヲ覺シ正々市門々合意的ニ解説ヲ